

AKBP Douglas Mahendrajaya Perkenalkan Diri Sebagai Kapolres Maros yang Baru di Hadapan Jemaah Masjid

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 11, 2024 - 15:43



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla pejabat baru Kapolres Maros, resmi memperkenalkan diri kepada masyarakat setempat, terutama kepada jemaah Masjid, Jumat (11/10/2024).

Perkenalan ini berlangsung saat beliau menghadiri kegiatan sholat Jumat berjamaah di Masjid Agung Maros.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Douglas Mahendrajaya menyampaikan ucapan terima kasih kepada masyarakat atas kesempatan yang diberikan.

Ia juga memanfaatkan kesempatan ini untuk memperkenalkan diri lebih dekat, serta menjelaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Maros.

"Perkenalkan saya AKBP Douglas Mahendrajaya, Kapolres Maros yang baru, sebelumnya saya bertugas di Polairud Mabes Polri, saya berharap dapat diterima disini (Maros)," ucapnya.

Lebih lanjut Kapolres Maros mengatakan bahwa ia sempat berkeliling Maros dan melihat warga disini baik-baik dan religius.

"Saya sudah berkeliling, saya melihat Maros ini warganya agamis, mohon maaf saya belum sempat bersilaturahmi dengan bapak semua," lanjutnya.

Pria kelahiran Jayapura ini juga berharap dapat bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat, termasuk para jemaah, untuk menjaga Maros tetap aman dan nyaman.

"Kami berharap dapat diterima dan memohon doa serta dukungan dari semua pihak agar tugas ini bisa dijalankan dengan baik," ujar AKBP Douglas Mahendrajaya.

Terakhir, Kapolres Maros menyatakan siap melayani warga di Kabupaten Maros dengan sebaik-baiknya.

"Kami siap melayani bapak dan warga sekalian, silahkan catat nomor kami," pungkas orang nomor satu di jajaran Polres Maros tersebut sambil menyebutkan nomor teleponnya.

Kegiatan ini menjadi salah satu langkah awal dari Kapolres Maros dalam menjalin hubungan yang lebih erat dan memperkuat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat. (Humas Polres Maros/*)